



EL ARZOBISPO DE SEVILLA

## APAGAR EL PLANETA PARA ENCENDER LAS CONCIENCIAS

En las Orientaciones Pastorales Diocesanas 2016-2021, que presentamos en enero de 2017, manifestábamos que el documento parte de la comprensión de la realidad de nuestra sociedad iluminada por la fe, con un corazón impregnado de amor. El papa Francisco nos ha invitado a ser "*contemplativos del pueblo*", para señalar los aspectos que pueden predisponer a nuestros conciudadanos para aceptar la propuesta de la vida cristiana. Uno de ellos es la sensibilidad por la ecología.

El papa Francisco en su carta encíclica *Laudato Si* insiste en la importancia de cuidar la casa común y manifiesta de forma clara el grave problema del cambio climático, que puede deparar mucho sufrimiento a un mundo y una sociedad ya doliente. El Papa pide, por ello, nuestra conversión ecológica. Los problemas relacionados con el hambre, la falta de agua, las enfermedades, las inequidades sociales, se verán agravados por este problema que ya empezamos a padecer, y que sufrirán, sobre todo, las inocentes generaciones venideras.

Desde hace diez años la organización internacional World Wildlife Fund (WWF) organiza La Hora del Planeta haciendo que millones de personas de miles de ciudades de prácticamente todo el mundo se unan a esta reivindicación apagando los principales monumentos del mundo en una llamada a salvar al planeta de un cambio climático que hace presagiar grandes males.

El próximo sábado, día 25 de marzo, entre las 20.30 y las 21.30 se llevará a cabo en el planeta un apagón universal, y miles de edificios públicos de todo el mundo dejarán de estar iluminados. El Arzobispado de Sevilla se ha adherido oficialmente a la iniciativa de WWF. El mensaje que quiere lanzar es *apagar el mundo para encender las conciencias*. La fachada del Palacio Arzobispal y La Giralda, símbolo de la ciudad de Sevilla, se unirán a esta iniciativa.

En el día en que la Iglesia celebra la Encarnación del Señor de la Vida, y la Iglesia en España la Jornada de la Vida, que ha de ser respetada, tutelada y defendida desde sus inicios hasta su ocaso natural, pido a los fieles de la Archidiócesis que encomienden al Señor que se afiance entre nosotros el respeto por toda vida humana. Les pido también que recen para que se fortalezca entre nosotros el respeto por la creación, obra magnífica salida de las manos amorosas y providentes de Dios nuestro Señor. Les pido además que todos estemos atentos al símbolo que representa esa hora de oscuridad y que oremos para que el Señor toque los corazones y las conciencias de quienes rigen los destinos de los pueblos para que cuiden sin descanso la casa común, regalo de Dios Padre a todos sus hijos de todas las generaciones.

+ Juan J. Asenjo  
Arz. de Sevilla

---

+ Juan José Asenjo Pelegrina  
Arzobispo de Sevilla